Euzet

ANIMATION. Comme chaque année les enfants des écoles (regroupement de Seynes, Saint-Just-et-Vacquières, Saint-Hippolyte-de-Caton, Euzet), sont passés pour proposer les traditionnelles brioches aux habitants. N'ayant pas fait leur carnaval pour cause de pandémie, ils ont profité à cette occasion



de former un joyeux cortège, pour certains déguisés, semant une ambiance carnavalesque dans les rues du village. Les sommes récoltées serviront tout au long de l'année à financer les prochaines activités et sorties pédagogiques.